

**PRÓLOGO DEL DR. DON ANDRÉS PEDREÑO MUÑOZ
EXCMO. Y MGFCO. SR. RECTOR
DE LA UNIVERSIDAD DE ALICANTE**

Resulta sumamente grata la tarea de prologar una obra constituye un homenaje a la Profesora María Jesús Rubiera Mata, distinguida investigadora e impulsora de la cultura árabe en nuestra Universidad.

Ya en otros trabajos de este mismo volumen se ponen de relieve con mayor autoridad científica que la mía, diversos aspectos de la actividad académica de la Profesora Rubiera. Por esta razón me limitaré a expresar mi enorme satisfacción por los logros alcanzados y mi reconocimiento a la labor desarrollada por un grupo investigador llamado a alcanzar cotas significativas en el panorama de los arabistas españoles.

La dinámica de desarrollo económico de los últimos cuarenta en el contexto internacional evidencia la extensión de los fenómenos de industrialización y terciarización a zonas limítrofes con los centros neurálgicos de las economías avanzadas. El papel de puente y avanzadilla de los arabistas será de una gran importancia a la hora de vincular mundos diferentes, ricos en matices, pero que progresivamente compartirán muchos intereses comunes.

Suerte ante un futuro prometedor y los mayores éxitos para Jesús Rubiera y equipo.